

Acht Chöre singen zum Jubiläum

## 125 Jahre MC "Liederkranz Oberveischede"



Foto: Ina Hoffmann

Von Ina Hoffmann

Redaktion

125 Jahre Männerchor „Lieberkranz Oberveischede“- ein stattliches Jubiläum, das es am Samstag, 25. März, zu feiern galt. Dass der MC als ältester Verein des Ortes eine besondere Bedeutung für Oberveischede spielt, zeigte sich deutlich an der voll besetzten Dorfgemeinschaftshalle. Zahlreiche Zuhörer und Gastchöre waren gekommen, um dem Jubiläumskonzert beizuwohnen.

Landrat Frank Beckehoff lobte in seinem Grußwort das beachtliche Niveau, das der Chor seit vielen Jahrzehnten beibehält: seit 1974 nimmt der „Lieberkranz Oberveischede“ an Leistungssingen teil und konnte neun Mal in Folge mit dem Titel „Meisterchor im Chorverband NRW“ ausgezeichnet werden. „Damit ist der Männerchor ein tolles Aushängeschild für Oberveischede“, lobte Beckehoff. Auch der Olper Bürgermeister Peter Weber hob in seiner Rede die Bedeutung des Männerchores für den Ort hervor, da die Sangesbrüder in vier Generationen Oberveischede entscheidend mitprägten. Bei zahlreichen kulturellen Anlässen wie Jubiläen, Gedenktagen und Konzerten zeigten die Sänger ihr Können.

Steffen Keller, Vorsitzender des Sängerkreises Bigge-Lenne, überreichte eine Ehrenurkunde für das 125-jährige Bestehen des Chores. Keller lobte den Männerchor dafür, seit so vielen Jahren eine Gemeinschaft durch das Singen geschaffen zu haben.



Franz Josef Wernecke erhält die Ehrennadel in Gold für 50 Jahre Mitgliedschaft im MC Liederkranz.

Foto: Ina Hoffmann

Albert Schneider und Franz Josef Wernecke wurden für ihre 50-jährige Mitgliedschaft im

Männerchor „Liederkrantz Oberveischede“ geehrt und erhielten eine Ehrennadel in Gold sowie eine Urkunde vom Vorsitzenden des Sängerkreises Bigge-Lenne.



Das anschließende Jubiläumskonzert unter der musikalischen Gesamtleitung von Chordirektor Hubertus Schönauer wurde vom MC „Liederkrantz“ eröffnet, bevor die befreundeten Sängergruppen die Bühne betraten. Acht Chöre waren gekommen, um gemeinsam mit dem Männerchor dieses besondere Jubiläum zu feiern: der Frauenchor St. Barbara Neger, der Werkschor der Gebrüder Kemper, die Chorgemeinschaft Veisedetal, der Männergesangsverein Balve, der Frauenchor Lenhausen, der Männergesangsverein Schönau Altenwenden und die Schönauerchöre. Der Musikverein Harmonie Balzhofen reiste extra aus der Nähe von Baden-Baden an, um den Jubilaren ein Ständchen zu spielen.